

1月29日、2月12日の両日、恩原高原スキー場で加茂体協スキー教室が開催されました。参加者は、体協スキー部員の指導のもとで楽しく練習。12日のスキー大会では練習の成果を発揮していました。各クラスの優勝者は次のとおりです（敬称略）。

小学校低学年の部

能勢瑛士さん（小3・加茂町小中原）

小学校高学年の部

奥田悠暉さん（小6・加茂町小中原）

中学校男子の部

杉山裕亮さん（中2・加茂町公郷）



加茂町体育協会スキー教室 白銀のゲレンデで楽しみました

阿波幼稚園そり遊び 歓声を雪山にこだまさせて

2月2日、9日の2日間、阿波幼稚園児は大ヶ山でそり遊びをしました。ふだん園庭の積雪で遊ぶそりとはまったく違うスケールに子どもたちは大はしゃぎ。汗だくになって頂上に登り「きゃ〜！」という歓声を山々にこだまさせながら、真っ白な広いゲレンデを何回も滑り降りました。

おいしい空気と愛情弁当を食べて、楽しい経験を体に刻んだ子どもたちでした。



支

所

加茂支所

阿波支所

久米支所

勝北支所

だ

よ

り



2月2日、久米保育所で1日早い豆まきが行われました。園児の前にこん棒を振り回しながら赤鬼や青鬼が登場すると「鬼は外！鬼は外！」と新聞紙を丸めた豆を投げる子や机の下に隠れる子、泣き叫ぶ子、と様々な姿が見られました。最後に福の神が登場すると園児は安心し、みんなで豆を食べながら節分の話の話を聞きました。

無邪気で純真な心の園児たちが健やかに育っていくように、周りの大人たちで守っていききたいものです。

久米保育所で「豆まき」 鬼も逃げたぞ〜！

第5回ひとふれあい講演会 すてきな大人をめざして



1月29日、勝北文化センターで元吉本興業(株)プロデューサー大谷由里子さんを迎えて講演会が開かれました。マネジャー時代の思い出から「一生懸命になることが大切」と語り、また「すてきな大人になるためには笑顔で、未来を語って」とメッセージを送りました。ユーモアを交えた大谷さんの言葉に、約150人の参加者は熱心に耳を傾けていました。